
会議録 

会 議 の 名 称 あま市保健対策推進協議会 

開 催 日 時 令和７年２月７日(金)午後２時～午後２時４０分 

開 催 場 所 あま市役所２階 Ｅ会議室 

議 題 
（１）令和６年度保健事業報告について 

（２）令和７年度保健事業計画（案）について 

会 議 資 料 

 

・次第 

・委員名簿 

・令和６年度保健事業報告（資料１） 

・令和７年度保健事業計画（案）（資料２） 

・健康づくり計画・歯と口腔保健計画・食育推進計画に関する行政の取

組（参考資料 1） 

・保健事業の過去５年間の実績（参考資料２） 

   

公開・非公開の別 

(非公開の場合はそ

の理由) 

 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 
下方委員、渡辺委員、笹山委員、田中委員、井村委員、木村委員、 

武藤委員、濱島委員、伊藤委員 

欠 席 委 員 服部委員、近藤委員 

事 務 局 

 吉川子ども健康部長、上村子ども健康部次長兼健康推進課長 

（健康推進課）各務主幹、加藤主幹、濱嶋主幹、橋本課長補佐、中村係長、

水谷係長 



会議録(要旨) 

 

１ あいさつ 

   あま市長 村上 浩司   

  

２ 議題  

  （１）令和６年度保健事業報告について（資料１） 

（２）令和７年度保健事業計画（案）について（資料２） 

  〇事務局   

資料１～２により説明 

【質疑応答】 

 ○渡辺委員 

    資料１の６ページで、未婚・再婚・死別の割合が県に比べて高い。内訳はどうなってい

るか。 

  ⇒事務局 

    中でも未婚の割合が多いが面談を実施するとゆくゆくは結婚を考えている方が多い。 

  ○渡辺委員 

     資料１の１０ページで、皮膚の疾病が多い。具体的にどんな疾患が多いのか。 

   ⇒事務局 

     アレルギーではなく、乳児湿疹が多い。ひどい方には受診勧奨をしている。 

  ○渡辺委員 

     資料１の１７ページの歯科相談が昨年度よりも増えているが、どういう方が増えたの

か。 

   ⇒事務局 

     歯と口腔の健診の際に７４歳以下の方に行った歯科相談が増えた。 

  ○渡辺委員 

    ・資料１の６ページの妊娠中の喫煙、飲酒は明らかに良くないので、対策に力を入れてほ

しい。  

・資料１の２０ページの出前講座に来られる方は良いが、参加しない人にもアプローチし

て欲しい。 

 〇井村委員 

   民生委員は３年に一度改選があり、半分以上委員が変わるのでゲートキーパー養成講座事

業を繰り返し継続的にやって欲しい。出前講座として実施してもらうのも有意義だと思

う。  

 ⇒事務局 

    ゲートキーパー養成講座の出前講座があるので、是非色々な団体の方に利用していただき

たい。  

 

 


